

Sujet : [INTERNET] Refus catégorique de l'extension de la décharge Cosson

De : Charles Biljetina <charles_biljetina@yahoo.fr>

Date : 02/09/2021 23:18

Pour : "pref-icpe@val-doise.gouv.fr" <pref-icpe@val-doise.gouv.fr>

Je m'oppose catégoriquement à l'extension de la décharge Cosson dont l'existence même sur le territoire de notre commune constitue une détérioration de notre qualité de vie et une mise en danger gravissime de la vie de tous les riverains mais aussi de tous les habitants de Puiseux-en-France et de ses environs.

Tous les Puiséens se plaignent de l'existence de la décharge actuelle et de l'énorme détérioration de notre qualité de vie : l'air est devenu irrespirable, les maisons et les voitures sont toujours recouvertes de terre, de sable et de poussière, les affections respiratoires, les cancers et maladies cardio-vasculaires se multiplient chez les adultes comme chez les enfants, les camions et véhicules de chantier créent une nuisance visuelle et sonore à longueur de journée.

Les camions déchargent leurs déchets toxiques tout au long de la journée et effectuent même très souvent leur macabre manège en dehors des horaires de fonctionnement officiels. Alors que la décharge ne devrait pas travailler avant 7 heures ni après 17 heures, nous sommes fréquemment réveillés en pleine nuit ou très tôt le matin par les bip-bips répétés des machines de chantier et le bruit des chenilles, et nous pouvons apercevoir de nos fenêtres les nombreux gyrophares de ces machines briller dans la nuit.

Cette activité nocturne serait-elle due à une activité illégale ? Profiterait-on de la nuit pour se débarrasser de déchets qui n'ont pas leur place dans cette décharge comme de déchets dont le taux de toxicité dépasse le seuil autorisé, contenant de l'amiante, voire radioactifs ?

En tout cas, déranger et réveiller les riverains n'est assurément pas le souci de la société Cosson qui a été choisie pour construire depuis cet été un nouveau gymnase complètement inutile, détruisant ce faisant un des stades de Puiseux sur lequel les habitants se dégourdisaient et faisaient du sport. Des baraques et des toilettes de chantier ainsi qu'un énorme groupe électrogène ont été accolés aux jardins des riverains du stade dont la tranquillité est mise à mal dès l'aube.

Ce très bruyant groupe électrogène est allumé tous les jours entre 5 heures et 6 heures du matin, ce qui réveille brutalement tout le monde et nous subissons son bruit infernal et respirons ses gaz d'échappement toute la journée. Vers 7 heures du matin, toutes les machines de chantiers se mettent en branle, les maisons vibrent, les odeurs pestilentielles et les poussières du nouveau chantier viennent s'ajouter à celles de la décharge.

C'EN EST TROP !!!!!

LES PUISEENS VEULENT VIVRE TRANQUILLEMENT ET NE PAS PERDRE LA SANTE !!!!!

NOUS NE VOULONS PAS QUE PUISEUX-EN-FRANCE DEVIENNE DECHARGE-EN-FRANCE !!!!!

La population n'est pas réellement informée de ce qui l'attend et n'a donc pas la possibilité de donner son avis sur l'extension de cette décharge qui est une honte et une horrible cicatrice pour notre commune.

Les Puiséens doivent pouvoir s'exprimer librement et donner leur avis et ce n'est absolument pas le cas.

En effet, le présent avis de consultation du public et le dossier établi par Cosson sont de la poudre aux yeux qui se contente de respecter formellement les diverses lois et procédures afférentes à un chantier de cette taille mais qui ne sont en rien dignes de la vraie démocratie, à savoir informer véritablement l'ensemble des habitants de Puiseux-en-France et respecter le choix de la population qui n'acceptera jamais le bouleversement de ses conditions de vie et la destruction de sa santé engendrés par l'existence et l'extension de la décharge Cosson.

Je peux vous affirmer avec certitude qu'absolument aucun habitant de Puiseux-en-France, s'il était véritablement informé de l'emplacement, de la taille gigantesque et de la nature des déchets toxiques stockés sur la commune de Puiseux-en-France n'accepterait ce projet d'extension !!!!!

La majorité des Puiséens ignorent l'existence de votre avis de consultation du public qui est réalisé en pleine pandémie du coronavirus et de nombreux habitants rechignent encore à se déplacer librement par peur du virus.

Le projet d'extension de la décharge n'a pas fait l'objet d'une seule ligne dans le magazine municipal !

Le maire répète à qui veut l'entendre qu'il protège notre cadre de vie. Ainsi, dans le Puisieux Magazine de novembre 2020, prétend-il affirmer le caractère résidentiel de Puisieux et préserver notre environnement.

Le 20 avril 2021, le même maire émet un avis favorable à l'extension de la décharge Cosson !!!!!

QUELLE HONTE !!!!!

La justice ferait bien de se pencher sur les accointances probables entre les différents acteurs coupables de la destruction de notre belle commune, de notre cadre de vie mais aussi et surtout de l'atteinte à notre santé et à celle de nos enfants et de nos anciens.

Je réitère avec fermeté mon opposition la plus vigoureuse à l'extension de la décharge Cosson et demande l'arrêt de la dégradation de nos conditions de vie et de la destruction de notre commune de Puisieux-en-France.

Charles Biljetina
20 rue des Fleurs
95380 Puisieux-en-France